



の交流を兼ねての学習会を開催しています。今年で開催されました。総勢八四名が参加し、楽しく実きました。その時の様子を感想を交えて紹介します。

年部副部長をさせて貰つて、おりました。いざ始まっています鶴岡です。第一回の青年対策交流会議に初めて参加させて頂きました。初の青対が地元・横浜と言う事もあり、自身が組合歴がまだ浅いと言つことから「自分が知らない」と言う事を知るため、全国の仲間に胸を借りるつもりで、又、盛り上げたいなど意気込

んでおりました。いざ始まつてみると全国各地の取り組みや姿勢、発言される方々が高い意識を持って今まで積み上げて来たのだな、と全国の仲間との差を痛感しました。

夜の交流会は初日、二日とも酒の席でお互いの親睦を深められたと思います。今回の青対を振り返ると、「楽しい」が前に来ます。

状が違い過ぎたからです。県を跨いで深く交流する地方がありました。自分達の職域を守るため、横との繋がりを深く持とうとしていました。それをを目指して頑張っているけど中々目標に届かない地方もありました。脱原発運動を推進する傍ら、そこで働く知人の生活を想い、苦しむ仲間がいました。自分の地域で、自分の分会でこの様な問題を貢献に受け止めて活動する人にはまだ居ません。それは知らないなかったからです。だか（横浜支部青年部鶴岡勇輔）

に目を通してくれた人もいます。次回の青年部の活動に進んで名乗り出てくれた人もいます。一步ずつではありますが、『発信すること』。分会から青年部、支部から関東地方へと『繋がりを持つこと』。これが全国の仲間との横の繋がりになるのではないかなど思いました。難しい事はまだまだわかりませんが、また全国の仲間と逢う時に一つ大きくなつて再会出来る様に頑張って行きたいと思います。

勞動組合法講座

～「労働者」の意味～

指定港化を即断せよ!!

～三島川之江行動～

『三島川之江行動～

全国港湾と港運同盟は、
二月十九日に「三島川之江
港を指定港とする2・19行
動」を現地の四国中央市で
取り上げた。

者に対し、一〇一四年度中に実現するよう働きかける」としたことから、指定港化に向けての行動となつて。



一月中合はロシア海員組合(SUR)の協約を持つ船に訪船してみました。船長と話をしてみると問題はなさそうだったので下船することにしました。ギヤングウエイ手前で、ある船員に呼び止められて私は「えへへ・大変」とばかりに、どうして考えた挙句、ロシアのFコードィネイターにするにしました。

あ
り
い
で
と
べ
ハ
つ
事務所に帰るとメールが
来ており「この本船のほか
などの船員の銀行口座は
アメリカ経由で送金され
ている。今のウクライナ情勢
によりアメリカの経済制裁

所かどくか勢のう

保障のことなら **全労済** 全国労働者共済生活協同組合連合会